



Política de Cargo de Comida

El objetivo de nuestro programa de servicio de alimentos es proporcionar a los estudiantes comidas saludables todos los días. Sin embargo, los cargos impagos suponen una gran carga financiera para nuestro Departamento de Servicio de Alimentos. La intención de esta política es establecer procedimientos uniformes de cuenta de comidas porque entendemos que los estudiantes pueden periódicamente olvidar o perder el dinero del almuerzo. Alertamos la responsabilidad de los padres / tutores de los pagos de comidas y promovemos la responsabilidad del estudiante mientras tratamos a todos los estudiantes con dignidad. La elegibilidad para los estudiantes se identificará mediante el uso de códigos para evitar la identificación abierta de los beneficios de comidas.

El director puede permitir que los estudiantes paguen en una fecha posterior. En estos casos, el director asume la responsabilidad de lo siguiente:

- Autorizar a la familia o al estudiante a realizar un pago diferido
- Recaudación de dinero debido

El pago de una comida reembolsable se debe pagar a medida que se sirve al estudiante. Si el pago no se recibe una vez que se sirve una comida reembolsable, los problemas de pago se resolverán a través de la escuela directamente con el estudiante y sus padres / tutores.

Pago completo Los estudiantes pagarán las comidas a la tarifa estándar publicada cada día. El estudiante puede acumular un saldo negativo de hasta tres comidas en su cuenta de servicio de alimentos. Una vez que un estudiante haya cobrado esas tres comidas, no se le venderá ningún artículo a la carta, y se le puede ofrecer una comida alternativa reembolsable que se cargará a la cuenta de comida del estudiante a la tarifa estándar.

Beneficio de comida reducida Los estudiantes de estatus reducido podrán recibir un desayuno por **\$.30** y un almuerzo por **\$.40** cada día. Un estudiante podrá cargar un máximo de seis (6) comidas a su cuenta después de que el saldo llegue a cero. Una vez que un estudiante ha cobrado esas seis comidas, no se le venderá ningún artículo a la carta, y se le puede ofrecer una comida alternativa reembolsable que se cargará a la cuenta de comida del estudiante a la tarifa estándar.

Beneficio de comida gratis: Los estudiantes de estatus libre podrán recibir un desayuno y un almuerzo gratis cada día. Las compras a la carta deben ser prepagas. A los estudiantes aprobados para comidas gratis no se les negará una comida, incluso si tienen un saldo negativo en otras compras de cafetería.

Los padres / tutores son responsables del pago de las comidas al programa de servicio de alimentos. Se enviarán avisos de saldos bajos o deficitarios a los padres / tutores a intervalos regulares durante el año escolar. El pago de las comidas se puede hacer por adelantado, hay más detalles disponibles en el sitio web de la escuela. Los fondos deben mantenerse en cuentas para minimizar la posibilidad de que un estudiante pueda estar sin dinero de comida en un día determinado. Los fondos restantes para un estudiante en particular se transferirán al próximo año escolar.

Todas las cafeterías escolares tienen sistemas computarizados de punto de venta / caja registradora que mantienen registros de todo el dinero depositado y gastado para cada estudiante.

Reembolsos para estudiantes retirados y graduados; Se debe enviar una solicitud por escrito para el reembolso de cualquier dinero restante en su cuenta. Una solicitud de correo electrónico también es aceptable. Los estudiantes que se gradúen al final del año tendrán la opción de transferirse a la cuenta de un hermano con una solicitud por escrito.

Los fondos no reclamados deben solicitarse dentro de un año escolar. Los fondos no reclamados pasarán a ser propiedad del Programa de Servicio de Alimentos de la Escuela.

Los saldos adeudados se buscarán en privado con las familias. El contacto con el hogar se hará a hogares de los estudiantes con saldos negativos para abordar los cargos por comidas no pagadas. Se utilizará una variedad de estrategias para cobrar deudas, incluido el envío de solicitudes de reembolso a los padres por teléfono, correo electrónico y cartas. El departamento de servicio de alimentos trabajará con los funcionarios escolares para hacer cumplir el reembolso.

Si un estudiante no tiene dinero para la comida de manera constante, la administración investigará la situación más de cerca y tomará medidas adicionales según sea necesario. Si se sospecha dificultades financieras, los padres y las familias serán altamente alentados y asistidos para solicitar comidas gratis o de precio reducido para sus hijos.

Las familias pueden solicitar (o volver a solicitar) comidas gratis o de precio reducido en cualquier momento durante el año escolar.

Esta Política de Cargo por Comida estará disponible para todos los Hogares, incluidos los Hogares de Transferencia y los Solicitantes de Alimentos a Precio Reducido y Gratis